



Stimmung ist immer bei der Abschlussveranstaltung der „Tour de Börde“. Foto: Gemeinde

## Start zur „Tour de Börde“

Beliebte Sternfahrt führt zum Dorf-, Wind- und Sportfest

Hohe Börde (hr/pm). Im Zeichen des Miteinanders der Generationen steht 2016 der 11. Juni in der Hohen Börde. Dann startet unter dem Motto „Das Wir gewinnt“ die beliebte Radsternwanderung „Tour de Börde“ zum vierten Mal. In allen Ortschaften der Hohen Börde brechen Radfahrer zwischen acht und 80 Jahren auf. Alle haben ein Ziel: die große Abschlussveranstaltung mit Tombola und Live-Musik von den „Dixie Kings“ im Festzelt auf dem Hermsdorfer Sportplatz. Die Hermsdorfer feiern an diesem Wochenende ihr großes Dorf-, Wind- und Sport. Das Holunderfest der Landfrauengruppe „Holli Holler“ steigt ebenfalls am 11. Juni von 11 bis 16 Uhr in Hermsdorf. In allen Dörfern hängen seit Wochen die Werbeplakate und



Die „Dixie Kings“ sorgen für musikalische Unterhaltung. Foto: archiv

Flyer für die „Tour de Börde“ aus. In jedem Dorf steht ein „Tourenführer“ als Ansprechpartner für die Teilnehmer bereit. An ihn kann sich jeder Radfahr- und Naturfreund wenden, der am 11. Juni mit nach Hermsdorf fahren und feiern will. Die Tourenführer planen die Fahrroute bis zum Zielort und halten auch Kontakt zu

den Koordinatoren im Rathaus (Maik Schulz 039204-781502) und von der Engagement-Drehscheibe Hohe Börde (Julia Tecklenborg 0176-99508527). Am Zielort erwartet die Teilnehmer ein kostenloses Erfrischungsgetränk oder ein belebendes Glas Bier. Hauptpreis der großen Tour-Tombola ist ein E-Bike.